



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 90  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 21 OCTOBRE 1980

VISITE AU CANADA DU MINISTRE ET SECRÉTAIRE GÉNÉRAL  
DU GOUVERNEMENT DE LA RÉPUBLIQUE DU GABON,  
M. LOUIS-GASTON MAYILA

---

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui qu'au cours de sa visite au Canada, du 20 au 31 octobre, M. Louis-Gaston Mayila, Ministre et Secrétaire général du Gouvernement de la République du Gabon, rencontrera l'honorable Pierre De Bané, ministre de l'Expansion économique régionale et l'honorable Charles Lapointe, Ministre d'État chargé des petites entreprises. Des réunions de travail sont également prévues dans plusieurs ministères et à l'Agence canadienne de développement international.

Le programme de la visite de M. Mayila prévoit en outre des rencontres avec les milieux d'affaires de Toronto le 24 octobre et de Montréal du 25 au 28 octobre. A Montréal, il s'entretiendra avec le maire, son honneur, Me Jean Drapeau. M. Mayila se rendra aussi à la Baie James le 29 octobre, où il visitera l'important projet hydro-électrique. Au cours d'un séjour à Québec le 30 octobre, il aura des entretiens avec les autorités du Gouvernement du Québec.

La visite de M. Mayila au Canada lui a offert de même l'occasion de signer, le 21 octobre, au nom du Gouvernement du Gabon, un Mémoire d'entente établissant une commission bilatérale canado-gabonaise. L'honorable Pierre De Bané a signé ce Mémoire au nom du Gouvernement du Canada. La création de la commission bilatérale vise à promouvoir les relations canado-gabonaises dans tous les domaines d'intérêt mutuel. Elle se réunira normalement au niveau des fonctionnaires, suivant la règle de l'alternance entre Ottawa et Libreville.